



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES DECLARA

De interés Legislativo a las actividades realizadas por la Artista Plástica Claudia Mariño quien contribuye de manera permanente a la cultura de nuestra provincia fundamentalmente en los distritos de San Miguel, José C. Paz, Malvinas Argentinas, Lomas de Zamora, Tres Arroyos, San Fernando y San Isidro.

Asimismo, que vería con agrado que sea declarado de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo, mediante sus órganos competentes.

JUAN JOSÉ PÉREZ Didutado

H.C Diputados Pcia. Bs. As.





Provincia de Buenes Aires

Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La Artista Plástica Claudia Mariño realizó diferentes exposiciones populares gratuitas para enriquecer la cultura de diferentes distritos dando muestras a jóvenes y grandes concientizando sobre la importancia del arte y la cultura en nuestra sociedad.

En 2015 fue parte de la Muestra ltinerante del Bicentenario donde obtuvo mención especial en pintura.

En Abril de 2016 ayuda y participa en la Muestra Itinerante Centro Galicia de Buenos Aires donde obtiene una mención especial en pintura.

La artista Mariño sigue realizando talleres gratuitos de pintura y arte plástica para quienes no tengan la posibilidad de poder acceder por cuestiones económicas.

Es menester resaltar que obtuvo menciones en Oleo y mármol pintura en Mayo de 2018 en la Muestra Salón Fin de Otoño.

Aportó y trabajó en la Muestra Camino por las Artes en la Facultad de Derecho,

Llevó adelante muestras como: Pintura Abstracta en San Miguel, Muestra Bicentenario en Tres Arroyos, Muestra Art. Bus Sesión en la Galería Ruan Noche de los Museos.

Artista invitada en la muestra Formato 40 en el Circulo de Bellas Artes San Miguel (Julio 2017).

En San Isidro fue mención destacada en la Muestra Openart.

EXPTE. D- 3452

/19-20

Fue quien presentó el Proyecto Senderos de mi Quebrada en el Honorable Concejo Deliberante de la localidad de José Clemente Paz.

En el Honorable Concejo Deliberante del Municipio de Lomas de Zamora realizó la muestra de Arte Libertad en Abril de 2018.

Como docente se desempeñó en la UNPAZ (Universidad Nacional de José C. Paz) como Profesora en Abstracto Esencialista / Seminario, en el seminario en técnica Esencialista de la Universidad IUNA DE San Fernando.

Consideramos que por su aporte y su valor a la comunidad en lo cultural, pasar a declararla de interés provincial

Por lo expuesto, solicito a mis compañeros Diputados que tengan a bien acompañarlo con su voto afirmativo.

JUAN JOSÉ PÉREZ Diputado TC. Diputados Poia, Bs. As.